

2月3日（月）天気：曇り のち 晴れ

今日はみんなが楽しみにしていた豆まき会♪豆をまいて鬼をやっつけるぞ～と意気込んでいる子や怖い鬼が来るのではないかとちょっとびり不安そうにしている子もいる中、二人の赤鬼・青鬼の登場！突然の登場で驚く様子も見られましたが、みんな豆を一生懸命投げて、無事鬼を退治することができました✿節分にちなんだクイスや劇もあり、楽しい豆まき会になりました●



うちゅうのえがおにっき

令和2年 2月3日(月) 豆まき会

移行して初めての部屋！！

なんだか急に小学校を意識しはじめたのか、朝からそわそわしてるうちゅうさん！

遊んできていよいよっていうのに、椅子に座ってたり。朝の会も素敵なお話をきいてくれました。

そして今日は豆まき会！！

怖い鬼がくるかも！！とドキドキしてた子も・・・でもでも・・・なんと優しい鬼さんが・・・

ドキドキしてた子も「な~んだ、怖くないし！」と。笑顔で豆を投げてましたよ。

今日からお部屋で給食食べたり。いろんなことが新しく始まり、うれしくもあり、ドキドキでもあります。少しづつ慣れていいってほしいです。

明日は、日本製紙の方が来られて「紙すき体験」をしてくださいます。楽しみ楽しみ！！



【長先生のおはなし】「今日はあてあわせが!!」



↑
やさしきるオニ!!
(笑)



本日の笑顔大賞!!
(youthful!!)

鬼が来てもへっちゃら!!
いい笑顔で
豆なげてました!